

ENCUESTA ELECTORAL

RESULTADOS DEL BARÓMETRO DE CELESTE-TEL (SEGUNDA PARTE)

El PSOE satisfecho, los populares incrédulos e IU esperanzada

Dudas. Guarinos no acaba de creerse los resultados, puesto que Barreda cada año «pierde credibilidad» ante los ciudadanos.

Blanco y negro. A juicio de José Manuel Caballero, las personas «distinguen entre salir en los medios y estar en la Región» a diario.

Mucho camino andado. El coordinador de IU se sorprendió de las personas que ya le conocen, pese a llevar menos de un año en el cargo.



Ana Guarinos, diputada del Partido Popular. /ROSA MARCOS



José Manuel Caballero, diputado socialista. /ROSA MARCOS



Daniel Martínez, coordinador regional de IU. /ROSA MARCOS

•La portavoz del Gobierno y el alcalde de Toledo también valoraron la encuesta publicada por La Tribuna. Ambos aplauden la dedicación diaria de Barreda «por y para» CLM.

LA TRIBUNA / TOLEDO

No hay mejor encuesta que la que se realiza a pie de uma, pero el sondeo realizado por la empresa Celeste-Tel no ha dejado indiferente a nadie. Para la portavoz del Gobierno regional las encuestas no dejan de ser eso, encuestas, aunque reflejen que José María Barreda es el líder político más conocido y mejor valorado en las cinco provincias castellano-manchegas, aunque «siempre es halagador recibir el cariño de Castilla-La Mancha», matizó Isabel Rodríguez al ser preguntada por los datos que recoge la encuesta electoral que publicó el pasado miércoles este medio.

Los mejores sondeos para Isabel Rodríguez son, sin duda alguna, «salir a la calle y encontrarnos con el cariño, con el conocimiento que los paisanos le muestran al presidente» y que «nos anima a seguir trabajando» en la defensa de la Región.

Destacó de los datos publicados que Barreda es aprobado, incluso, por los votantes de otros partidos políticos. «Es el presidente de los castellano-manchegos, de los que le votaron y que los que no le votaron», apostilló la portavoz.

por su parte, la portavoz parlamentaria popular, Ana Guarinos, en cambio, echó mano a unos datos recogidos, dijo, de la revista oficial de la Junta de Comunidades en los que cada vez que le preguntan a los castellano-manchegos sobre la honradez del presidente regional, éste ve cómo desciende en la escala, hasta en diez puntos, detalló.

ANTE TODO, DISTINCIÓN. El secretario de Organización del PSOE no se sorprendió ayer con los resultados de la encuesta publicada por La Tribuna. «Es evidente que Barreda es muy conocido y valorado porque está muy cerca de los castellano-manchegos, está día a día dedicado en cuerpo y alma a la Región, pateándose nuestros pueblos, ciudades, barrios», indicó. Comparando con otros estudios de opinión que se conocían previamente, José Manuel Caballero señaló que este último «ratifica que Barreda es muy conocido y muy apreciado».

El socialista también tiene explicaciones para argumentar el he-

cho de la líder de la oposición, María Dolores de Cospedal, sea menos conocida y esté peor valorada. «Puede aparecer mucho en los medios de comunicación nacionales, pero no aparece en su relación con Castilla-La Mancha», remarcó.

En definitiva, Caballero cree que el cargo de la Secretaría General del PP a nivel nacional está siendo un lastre para Castilla-La Mancha. «Los

Rodríguez apunta que Barreda sigue siendo muy valorado incluso por quienes no le votaron

ciudadanos han comprendido que Cospedal ni está ni se la espera», sentenció, «la gente distingue muy bien una cosa y la otra».

El socialista destacó positivamente la nota de 6,3 que le han dado los ciudadanos a Barreda y más en los tiempos que corren. Argumentó que en parte esta calificación se debe a que «por suerte, aquí, no hay problemas de corrupción

que afecten al Gobierno en ningún caso». Explicó que la mejor manera de evitar que se produzca el «desapego» entre ciudadanos y políticos es evitar que se extiendan los motivos que lo provocan como es la corrupción.

Por último Caballero restó valor a la puntuación de 4,6 del coordinador regional de Izquierda Unida, porque sólo lo conoce el 37% de la población. «La valoración no se debe tener en cuenta hasta que le conozca un 60%», indicó. «Es que le conoce muy poca gente», apostilló.

Con sorpresa 'positiva' recibió el coordinador regional de IU la encuesta sobre notoriedad y valoración de líderes. «Ese dato de que nos conozca un 37%, incluso a mí me sorprende», indicó. Y es que ayer se encargó de repasar todos los motivos que juegan en su contra. En primer lugar que de todos los candidatos, es el que menos tiempo lleva en el cargo. En concreto, es coordinador regional de IU hace menos de un año.

Martínez también indicó que Cospedal y Barreda ya se han enfrentado en unas elecciones, que él lleva más de dos décadas en cargos públicos y que ella es nada menos que la número dos del PP nacional. Aun así, no lanzó las campanas al vuelo. «Vamos a seguir trabajando

muchísimo para que el proyecto de IU en Castilla-La Mancha tenga un mayor reflejo», señaló.

Martínez declaró que IU dará guerra en las próximas autonómicas, aunque recordó que «hay una ley electoral a nivel regional que quiere mantener el PSOE y que nos limita bastante». También se refirió a la buena valoración que ha recibido de los más jóvenes, aunque entre las personas mayores no ha calado tanto. «Puede influir el tipo de Región que tenemos, que es tan dispersa, y también los medios de comunicación a los que acceden las personas mayores», indicó. Dijo que esa comunicación es mejorable: «Debe de ser que tenemos más dificultad para llegar a los mayores, incluso para que entiendan nuestro mensaje, nuestras propuestas».

Por último, el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, afirmó que el futuro de la Región «pasa por la estabilidad y la seguridad que aporta Barreda». Así, recordó que el presidente autonómico «es el más valorado en su ámbito» y, de ello, dan muestra las encuestas que se han realizado de manera previa o las «que no se hacen públicas». Para Page está claro que, pese a la crisis y que el PSOE lleva gobernando ya muchos años, «no hay alternativa».